

Perspectivas de MERCADO

Semana 6: Feb 2– Feb 8, 2026



Avería de MERCADO

Manzanas
Frijoles
Bayas
Brócoli
Coles de Bruselas
Zanahorias
Coliflor
Apio
Cilantro
Cítricos
Cebolletas
Lechuga
Cebollas
Jitomates

transportación

Prom Nac Diesel: \$3.624↑

Año anterior: \$3.659↑

Recargo Nac Gas: \$0.43

Escaces: Tarifas de fletes ligeramente elevados.

- extremo - AZ & TX
- ligero - AZ, CA & FL

Tarifa nacional por milla

tasa promedio de salida de contenedores refrigerados de la semana anterior para cada región

Mapa de [DAT](#)



actualización meteorológica REGIONAL

Oxnard, CA: Cielos nublados y soleados durante toda la semana, con máximas entre 21 y 27 °C y mínimas entre 10 y 15 °C.

Salinas, CA: Cielos parcialmente nublados y soleados, con máximas entre 15 y 21 °C y mínimas entre 5 y 10 °C.

Yuma, AZ: Cielos parcialmente nublados y soleados, con máximas entre 21 y 27 °C y mínimas entre 10 y 15 °C.

Immokalee, FL: Cielos mayormente soleados, con máximas entre 15 y 21 °C y mínimas entre 0 y 4 °C.

Idaho Falls, ID: Cielos nublados y soleados durante toda la semana, con máximas entre 4 y 6 °C y mínimas entre 3 y 6 °C.

Pronóstico de MERCADO



manzanas



ALERTA El calor prolongado en septiembre requirió un riego intenso para proteger la salud de los árboles y mantener la calidad de la fruta, pero esto también impulsó el aumento de los tamaños de la fruta en toda la industria. La cosecha de Gala de Washington es más de 4 millones de cajas menor que la del año pasado, y el tamaño actual está alcanzando su punto máximo en los calibres medianos a grandes con una disponibilidad muy limitada de calibres 125/138. Se espera que los mercados se vuelvan más firmes, y se recomienda encarecidamente cambiar a otras variedades rojas como Fuji o Pink Lady cuando sea posible. Los calibres de Granny Smith también son grandes, con calibres 125/138 prácticamente no disponibles y sin una variedad verde comparable para sustituir; se proyecta que la variedad se mantenga a costos de mercado premium, y se anima a los clientes a planificar frutas alternativas cuando no se puedan satisfacer los requisitos de calibre pequeño.

espárragos



La oferta se mantiene estable, impulsada por la producción mexicana consistente, mientras que el volumen peruano continúa su descenso estacional habitual. Los mercados se mantienen estables con una demanda manejable, y la calidad se mantiene sólida, con buen color e integridad de la punta. Durante las próximas una o dos semanas, la oferta debería mantenerse adecuada, aunque cualquier enfriamiento en el norte de México podría reducir temporalmente la disponibilidad. En general, se espera que los precios se mantengan estables con una ligera presión al alza.

aguacates



Los mercados se mantienen estables a precios moderados, gracias a la abundancia de fruta en los árboles y una curva de calibres favorable, dominada por calibres de 48 y 60 pulgadas. El flujo de cosecha desde México es menor durante esta semana próxima a las festividades, pero suficiente para evitar una escasez importante. La calidad es sólida, con buenos niveles de materia seca y aceite, lo que garantiza una maduración fiable. De cara al futuro, la producción mexicana estable y el volumen favorable de regiones alternativas deberían mantener el mercado

equilibrado, con solo una ligera recuperación posible si aumenta la demanda.

plátanos



Los suministros son estables, con envíos fiables y mercados equilibrados. La demanda y los precios se mantienen estables, sin prever interrupciones. La calidad es buena en general, pero preste atención a posibles problemas estéticos como cicatrices e imperfecciones en las próximas semanas debido al mayor tiempo de tránsito y las condiciones meteorológicas variables.

frijoles



Ejotes: **ALERTA:** El mercado experimenta una inestabilidad significativa debido al riesgo de heladas en el sureste. Las medidas de protección de cultivos y las interrupciones de la cosecha han provocado prorratoe inmediato y restringido drásticamente la oferta. Los precios se han disparado hasta el rango superior, con un déficit de reemplazo previsto hasta la llegada del fin de semana. Las evaluaciones posteriores a las heladas a principios de semana arrojarán luz sobre la pérdida real de la cosecha. La calidad será variable, y es probable que los precios elevados persistan hasta la próxima semana a medida que los campos reabran y los productores evalúen los daños. La presión de sustitución se mantendrá alta, y se espera que el mercado en general se mantenga ajustado durante una o dos semanas antes de que las condiciones se normalicen.

bayas



Zarzamoras: La producción continúa en el centro de México con buena disponibilidad y buena calidad en general. Se observa cierta blandamiento y reversión del color de los glóbulos rojos debido al calor, la lluvia y la humedad recientes en las regiones productoras.

Arándanos: **ALERTA:** La producción continúa en el centro de México, pero la oferta es limitada, ya que los volúmenes han superado su pico estacional. La calidad y el calibre son buenos, y la demanda supera la oferta. La fruta del centro de México se está desempeñando notablemente mejor que la del extranjero en el mercado.



Pronóstico de MERCADO

bayas cont...



Frambuesas: **ALERTA:** La producción continúa en México, pero la oferta se ha reducido debido a la disminución de los cultivos con respecto a los niveles máximos de la temporada. La calidad general es buena, aunque se observan algunas frutas blandas o demasiado maduras debido al calor, la lluvia y la humedad recientes en las regiones productoras.

Fresas: Las cosechas de otoño de verano de Oxnard y Santa María están llegando a su fin a medida que se inician las cosechas de primavera de otoño, lo que mantiene la oferta de invierno estable y de buena calidad. El clima cálido y seco debería ayudar a impulsar el volumen. Baja California, México, tanto convencional como orgánica, está aumentando, con aumentos semanales esperados. El centro de México se mantiene estable, pero con una tendencia a la baja desde los picos recientes, aún con buena calidad. La producción de Florida es aproximadamente un 50% menor debido al clima frío y la protección contra las heladas, con volúmenes reducidos probables durante un par de semanas más antes de mejorar.

brócoli



Brócoli: **ALERTA:** La oferta se mantendrá muy escasa, ya que los productores siguen enfrentando problemas de calidad en el campo, como la pudrición de la perla marrón y la podredumbre de la espiga, asociadas con las lluvias tempranas de otoño en Yuma. La demanda ha aumentado y se espera una disponibilidad limitada nuevamente la próxima semana. La calidad es regular con rendimientos reducidos, aunque el pronóstico de sequía debería favorecer una mejora gradual tanto en la calidad como en la oferta.

Brócoli: **ALERTA:** La oferta es escasa y la demanda ha aumentado, lo que mantiene los precios altos a medida que los rendimientos más bajos impulsan los mercados al alza. Se espera que los precios elevados continúen durante las próximas semanas.

coles de Bruselas



EXTREMAS Los suministros siguen siendo extremadamente limitados y la calidad es regular.

La disponibilidad debería mejorar gradualmente en las próximas semanas, aunque la producción de México va retrasada. Los problemas de calidad continúan presionando la oferta, y se prevé una recuperación lenta. Es probable que los volúmenes se mantengan por debajo de lo normal durante dos semanas más, hasta que la transición a la región productora de México esté completamente en marcha.

coles



La oferta continúa mejorando, con mejores rendimientos y calidad. La demanda ha disminuido y los precios del mercado han mejorado. La calidad es buena y se espera que la oferta siga aumentando en las próximas semanas.

zanahorias



ALERTA: El mercado estadounidense se mantiene ajustado debido a que las fuertes lluvias y las bajas temperaturas en California, especialmente en la zona de Bakersfield, siguen interrumpiendo las cosechas y reduciendo los rendimientos. Las tormentas recientes han causado retrasos adicionales, mayores pérdidas de cultivos y prorratoe continuo. California se encuentra actualmente sin zanahorias de mayor tamaño (de mesa, clips y jumbos), con un intervalo previsto de 3 a 4 semanas antes de que se restablezca la disponibilidad. Es probable que la presión sobre la oferta continúe hasta el final de la temporada de Bakersfield, ya que la producción de la industria se traslada al Valle Imperial a mediados de febrero, donde las condiciones iniciales parecen favorables, pero no exentas de riesgos. El volumen limitado del sureste ofrece cierto apoyo, pero no puede compensar por completo el déficit de California.

coliflor



ALERTA: La oferta sigue siendo muy escasa y la demanda ha aumentado. Se espera que la disponibilidad limitada persista durante las próximas semanas. La calidad es regular, con algo de amarilleamiento y moho. Los mercados están muy activos y es probable que los precios elevados se mantengan durante varias semanas.

Pronóstico de MERCADO



apio



ALERTA La oferta sigue siendo escasa y la demanda ha aumentado en las últimas semanas. La región de Yuma ofrece una mayor disponibilidad. Se espera que los precios se mantengan altos durante las próximas semanas, con una disminución gradual a medida que la oferta continúa aumentando.

citricos



Limos: Los mercados se mantienen firmes, ya que el clima más frío en las principales regiones productoras de México continúa limitando la oferta y ralentizando el desarrollo de calibres. La demanda es fuerte, especialmente de fruta de mayor tamaño, que sigue siendo limitada. Las importaciones colombianas ofrecen un apoyo moderado, pero no alivian la escasez de calibres grandes. La calidad es de regular a buena, con cicatrices ocasionales y un color más claro. Se espera una disponibilidad limitada de calibres grandes durante las próximas 2-3 semanas.

Limones: El mercado se mantiene estable pero sensible, con México proporcionando volúmenes viables y Colombia añadiendo calibres de rango medio estables. La calidad es buena en general, aunque la humedad reciente ha provocado cierta variabilidad en el estado de la piel de la fruta mexicana. El calibre se inclina hacia los 200 y 230 grados, con una cantidad limitada de fruta de mayor tamaño. Es posible que se produzca una ligera restricción si México vuelve a tener noches frescas, mientras que un volumen colombiano constante debería ayudar a estabilizar el mercado. Es probable que se produzca una leve presión al alza en los precios, a menos que el clima cambie significativamente.

Naranjas: **ALERTA:** Las naranjas Navel de California están experimentando una grave escasez de fruta pequeña en toda la industria, ya que la niebla temprana, las lluvias intermitentes y la luz solar irregular han impulsado los perfiles de calibre hacia calibres más grandes. Los calibres pequeños (88, 113 y 138) siguen siendo extremadamente limitados, y no se prevé ninguna mejora durante el resto de la temporada de Navel ni en la transición a las Valencia. La caída de la fruta, el hinchamiento, el arrugamiento y la clasificación más rigurosa reducen aún más las posibilidades de empaque, incluso en plantaciones bien establecidas. Los calibres más grandes (56 y 72) están fácilmente

disponibles con gran calidad y alto contenido de azúcar, pero no se logrará una cobertura consistente de calibres pequeños; se recomiendan sustitutos como Cara Cara o mandarinas cuando se requieren Navel más pequeñas.

pepinos



Honduras tiene un volumen inicial limitado, Florida se mantiene con poco volumen hasta marzo y México es el principal origen con un suministro adecuado. El clima frío ralentizó recientemente la producción, pero las condiciones más cálidas deberían aumentar los volúmenes, con una calidad que se mantiene muy buena.

uvas



Los volúmenes de importación se están fortaleciendo, liderados por Perú y los crecientes envíos chilenos, lo que contribuye a estabilizar el mercado. Los precios se basan cada vez más en la variedad: los verdes premium enfrentan la mayor presión debido a la escasez de oferta y la fuerte demanda de la Costa Oeste. El rojo y el negro se mantienen más equilibrados. Europa se mantiene estable y se centra en la promoción, mientras que Norteamérica continúa impulsando la demanda general. La disponibilidad debería mejorar pronto, aunque las brechas varietales de verdes podrían mantener los precios elevados en algunas zonas.

hierbas



La disponibilidad general es estable, con solo pequeñas fluctuaciones en las variedades tiernas tras las recientes noches frescas. La calidad es buena y no se esperan grandes problemas de suministro. Los mercados deberían mantenerse equilibrados durante los próximos 7 a 10 días, aunque una ola de frío en México podría afectar brevemente la producción de perejil. La mayoría de los programas deberían operar con los volúmenes típicos de la temporada.

Cilantro: **ALERTA:** La oferta es escasa y de calidad regular, mientras que la fuerte demanda impulsa los precios al alza durante las transiciones entre las regiones de cultivo. Se espera disponibilidad limitada y mercados elevados durante las próximas semanas.

Pronóstico de MERCADO



kale



La oferta ha mejorado y la demanda se mantiene alta. La calidad es aceptable y se espera que la oferta se mantenga estable durante las próximas semanas. El producto ya se envía desde Oxnard y Yuma. Los precios de mercado se mantienen estables.

lechuga



Hoja Verde y Roja: La oferta es estable, la demanda es buena y la calidad, con un calibre adecuado, es regular. Los precios de mercado se mantienen estables, pero con tendencia al alza.

Iceberg: ALERTA: La calidad es regular, con problemas en las hojas externas y pesos reducidos. Los precios de mercado son dinámicos y se esperan desafíos de suministro durante las próximas 3-4 semanas. Muchos cultivos están madurando una o dos semanas antes de lo previsto, lo que obliga a los productores a cosechar antes de lo previsto. Este ritmo acelerado ha creado posibles déficits de suministro en el futuro, ya que los campos planificados para cosechas posteriores se están adelantando.

Lechuga Romana: ALERTA: La oferta se mantiene baja a medida que aumenta la demanda, con una calidad regular debido a problemas en las hojas externas y pesos más ligeros. Los precios de mercado son dinámicos y los cultivos que maduran una o dos semanas antes están impulsando a los productores a cosechar antes de lo previsto, lo que podría generar déficits de suministro a medida que se adelanta el producto de la cosecha posterior.

Hoja Tierna: ALERTA: La oferta se mantiene baja a medida que los productores solucionan los problemas de calidad. Los recientes cambios climáticos han reducido los rendimientos y han dado lugar a una calidad variable: la rúcula, la espinaca y la mezcla de primavera muestran texturas más débiles, un rendimiento de campo inconsistente, clorosis, manchas en las hojas y un aumento del mildiu debido a la mezcla de calor y humedad intermitente.

melones



Melón cantalupo: Las llegadas se mantienen

estables en la región este, con volúmenes menores previstos la próxima semana a medida que la producción regresa a Zacapa. La oferta debería reducirse hasta mediados de febrero, antes de mejorar a finales de mes y normalizarse a principios de marzo. La demanda ya se está recuperando tras la tormenta de la semana pasada. La calidad es buena, con un mayor calibre máximo y una menor disponibilidad de fruta más pequeña.

Melón Gota de miel: Se espera una breve disminución de la oferta a medida que se desplaza el abastecimiento, antes de recuperarse a finales de febrero. La demanda se está fortaleciendo junto con la reposición del mercado. La calidad se mantiene sólida, con un buen grado Brix.

hongos



La oferta sigue siendo escasa, aunque la demanda es buena. La calidad ha mejorado, con menos mosquitos en los paquetes. La industria está entrando en la temporada alta de setas, y se espera una mejor oferta y calidad el próximo mes.

cebollas



EN EL RADAR La oferta se mantiene alta y de buena calidad. Los precios generales son ligeramente inferiores a los del año pasado. Los precios de mercado de las blancas y amarillas siguen en aumento, mientras que las del rojas se mantienen estables.

cebollas verdes



ALERTA La oferta seguirá siendo muy limitada, ya que los productores informan de una menor disponibilidad, una tendencia que se espera que continúe en las próximas semanas. Los precios seguirán subiendo a medida que aumente la demanda. La calidad es regular, y se espera que la escasez de oferta y los mercados en alza persistan durante varias semanas.

peras



La cosecha 2025 de Washington se está recuperando después de una temporada 2024 desafiante, y los productores informan

Pronóstico de MERCADO



peras cont...



Excelente floración, mínimos daños por heladas y un tamaño robusto y uniforme. Las primeras estimaciones sugieren que la cosecha podría superar las 400.000 toneladas, volviendo a los niveles anteriores a 2022, gracias al clima primaveral favorable y a una mejor gestión del huerto.

pimientos



El oeste y centro de México se mantienen con un suministro adecuado en paquetes de 5 y 11 kg, a pesar de algunas dificultades climáticas. La calidad es generalmente buena, con descuentos en las categorías inferiores, y el reverdecimiento temporal causado por el clima frío y húmedo debería mejorar a medida que las condiciones se estabilicen.

chiles



La oferta en Florida se encuentra en su nivel más bajo de temporada, con campos mayormente viejos y opciones limitadas más allá de los jalapeños hasta la cosecha de mediados a finales de marzo. El oeste de México (Sinaloa y el centro de México) continúa suministrando volúmenes moderados de jalapeños, serranos y Anaheim de buena calidad. Los tomatillos siguen escasos después de las últimas lluvias, aunque el producto pelado tiene un mejor rendimiento y mejora gradualmente.

piñas



La producción se reducirá en las próximas semanas, aunque la oferta a corto plazo se mantiene manejable. Se está ajustando el calendario de cosecha para impulsar la madurez y la calidad, mientras que las restricciones climáticas limitan el volumen de uvas sin corona y consolidan los precios spot. Mantenga la flexibilidad en cuanto a calibres y continúe monitoreando de cerca la calidad a medida que evoluciona el mercado.

papas



Las russets de Idaho ya se están enviando desde el almacén, y la cosecha de esta temporada muestra claras mejoras tanto en calidad como en tamaño. Hay mayor disponibilidad de calibres más grandes que el año pasado. Los precios de mercado se mantienen estables y la oferta es abundante, lo que lo convierte en un momento ideal para promocionarlas.

calabazas



El clima, que oscila entre frío y casi gélido, en Florida y México ha reducido la producción, especialmente de calabacín, debido a la mala polinización y la caída de la floración. La disponibilidad sigue siendo la principal preocupación, aunque la calidad del calabacín es generalmente buena y la de la calabaza amarilla es de regular a buena. Los problemas climáticos en México también están retrasando la transición a nuevos campos. A medida que suben las temperaturas, la oferta de las regiones oriental y occidental debería mejorar gradualmente, salvo lluvias intensas.

jitomates



ALERTA: La producción de Florida se mantiene muy por debajo de lo normal. Las cosechas de Naples están bajo presión, debido a que el frío y las lluvias recientes han retrasado la recolección y reducido los rendimientos. Los tomates cherry son los más afectados, lo que ha provocado fuertes subidas de precios y ha obligado a algunos productores a prorrinar. México también presenta escasez debido al clima frío: Baja California está llegando a su fin, el centro de México se encuentra en su ciclo invernal más ligero y Sinaloa debería aumentar el volumen a medida que suben las temperaturas. El frío persistente en ambas regiones ha limitado el mercado, y las nuevas condiciones meteorológicas previstas en Florida este fin de semana podrían causar más interrupciones a corto plazo e impactos futuros debido a los retrasos en la siembra y la continua presión sobre la oferta.



Pronóstico de MERCADO

en las noticias...

Una rara nevada por efecto del Golfo podría traer ráfagas de nieve a Florida a medida que el aire ártico extremo invade el estado.

Una rara nevada por efecto del Golfo podría traer ráfagas de nieve a Florida a medida que el aire ártico extremo invade el estado.

Kieran Sullivan & Angela Fortuna | Enero 28, 2026 | Foxweather.com

Una ráfaga de aire extremadamente frío llegará a Florida este fin de semana, lo que conlleva una inusual probabilidad de nieve en la Costa del Golfo.

Se podrían ver copos de nieve en zonas desde el Panhandle de Florida hasta la zona de Fort Myers/Naples, aunque la probabilidad es muy baja.

Actualmente, existe una probabilidad del 10 al 20 % de nevadas en la costa desde la noche del sábado hasta la mañana del domingo.

Un proceso similar a la nieve por efecto lago, llamada nieve por efecto golfo, podría producir franjas estrechas de nieve ligera en esta inusual situación.

La tormenta del noreste que se espera que afecte a varios estados de la Costa Este este fin de semana también prepara el terreno para una ola de aire inusualmente frío que llegará al sur de Florida.

El sábado por la noche, la humedad remanente de la tormenta podría mezclarse con el aire gélido y potencialmente crear algunas nevadas o

una mezcla de lluvia y nieve en la Costa del Golfo.

Es un fenómeno poco común en la zona. La nieve por efecto lago se forma cuando el aire ártico muy frío se desplaza sobre aguas más cálidas. El aire justo por encima del agua se calienta ligeramente y asciende rápidamente a través del aire más frío de la superficie, formando nubes y produciendo nieve a favor del viento.

En Florida, podría producirse un fenómeno similar al del "efecto Golfo" si el aire frío se desplaza sobre las aguas relativamente más cálidas del Golfo. Pero para que esto ocurra, es necesario que haya una larga corriente de vientos del noroeste que recojan humedad, combinada con una diferencia suficientemente grande entre la temperatura del agua y la del aire frío de la superficie.

Cuanto mayor sea la diferencia de temperatura, más rápido ascenderá el aire, lo que aumenta la probabilidad de nieve.

La probabilidad de una mezcla de lluvia y nieve el sábado por la noche es baja, y la



Este gráfico muestra las posibles bajas temperaturas generalizadas en Florida. (FOX Weather)

nieve que caiga probablemente se derretirá inmediatamente al tocar...

[Artículo completo AQUÍ](#)

produce en **APOGEO** en Febrero

Aguacates	Kale	Peras
Coles	Limones	Papas
Betabeles	Limas	Nabos
Toronjas	Mandarinas	

Si tiene alguna pregunta o inquietud específica sobre algún producto no mencionado en este informe, no dude en comunicarse con jhoppe@nproduce.com y estaremos encantados de informarle las condiciones actuales del mercado. Busque también nuestra versión en español que se lanzará el lunes. ¡Que tengas una buena semana!

NPC su dedicado personal impulsado por Foodbuy